



Verein Napoleonturm
Projektplanung und Bauleitung
J.Vogel, A.Koch, L. Kammermeier

Die Erinnerung an einen historischen Turm - mutmasslich von Louis Napoleon initiiert - und ein initiativer Förderverein haben zur Realisierung eines aussergewöhnlichen Projekts beigetragen: Der neue Aussichtsturm integriert sich mit einer ruhigen und unspektakulären Form in die Umgebung und bietet eine aussergewöhnliche Aussicht auf Alpen und Bodensee. Auf quadratischem Grundriss erhebt sich eine konstruktiv klare Struktur, die innert 12 Arbeitsstunden aufgerichtet wurde. Holzlamellen bilden eine leicht wirkende, transparente Haut, schützen vor Witterung, gewähren eine optimale Belüftung und sorgen damit für eine praktisch unbegrenzte Lebensdauer der Grundkonstruktion. Dem historischen Erbe verpflichtet, bietet der Turm neben Aussicht auch didaktische Hinweise auf die Geschichte der Region.

www.dransfeldarchitekten.ch

